

# 平成28年度青葉小だより

第12号

## ★青葉小学校の目標!

ときをまもり・ばをきよめ・れいをただす  
時を守り・場を清め・礼を正す

北九州市若松区青葉台西3-1-1  
北九州市立青葉小学校 TEL 741-5511  
H. 29. 1. 24 文責 校長 田中 理章

## 酉年ですから大きく羽ばたきたいですね。

今年が酉年です。子どもたちが自分の目標に向かって大きく羽ばたき、楽しく学校生活を送ることが出来るように職員一同気を引き締めて頑張りますのでよろしくお願い致します。さて、平成29年・2017年がスタートして早くも3週間が過ぎました。

始業式では、2学期の終業式の時に話していた、新しい目標を立てることの大切さについて話をしました。ご家庭でも子どもの立てた目標について話をし、応援してあげてください。大きな夢を実現させるためにより具体的な目標を立てることが大切だと子どもたちに話しました。逆の言い方をすれば「夢がなければ目標も立てられない」と言うことです。夢を夢で終わらせないためには日々の目標を立てることが大切だと子どもたちに伝え続けていきたいですね。3学期の出席日数は今日を含めても全学年共に残り50日を切っています。6年生は卒業まで既に40日を切っています。青葉小学校の子どもたちが大きく羽ばたくためには大人の声かけと見守りのバランスが大切です。過干渉・無関心には気をつけてください。我々大人は、子どもが自分で伸びようとする力を後押しする存在でありたいものですね。

## 体力向上のため青葉ランランタイムに取り組んでいます!

青葉小学校では昨年11月より体力向上の一助として、毎週水曜日と金曜日の中休みに全校児童でのマラソン(青葉ランランタイム)に取り組んでいます。10分程のランランタイムですが、子どもたちは元気に運動場を走り回り、楽しそうに頑張っています。担任の先生方も子どもたちと一緒に運動場を走り、爽やかな汗を流しています。青葉小学校ではランランタイム以外でも体力向上のための取り組みとして、なわとび検定や縦割りドッジボール大会等を計画しています。本校では学力向上が一定の成果を上げてきていますが、体力向上についてはまだまだ十分とは言えませんので、今後とも体力向上をめざして頑張ります。

## 春は確実に近づいています

校長室の直ぐ横に梅の木があります。先日ふと目をやると梅の花が咲いていました。また、その横には水仙の花も咲き、寒い中にも春の訪れを感じました。



## 北九州市統一学力テスト及びCRTテストを実施しました!

昨年度より青葉小学校では全校児童の学力向上を目指して様々な取り組みを実施してきました。その一環として1月12日(木)に全学年で学力テストを実施しました。

5年生は北九州市が独自に作成した北九州市学力状況調査を実施し、その他の学年はCRTテスト(全国標準学力検査)に取り組みました。5年生の学力状況調査は、基礎学力を問うA問題、応用力を問うB問題に別れています。これは4月に実施される全国統一学力テストと同じ形式であり、昨年から本市の5年生全員を対象として実施されています。この結果をもとに個々の学力を分析し、指導に生かす予定です。また、結果が届き次第保護者の皆様にも個人票を配布いたしますのでご活用ください。

5年生以外で実施しましたCRTテストは昨年度から1年生と6年生も含め、全学年で実施しています。

今後本校では、各種学力診断テストの結果を経年経過としてまとめ、学力向上に繋げるための貴重な資料として分析していく予定です。更に、全国の5年生が1学期に実施したスポーツテストの結果が公表されました。本市の子どもたちの体力は全国平均をやや下回っていましたが、青葉小学校の5年生の体力は全国平均をやや上回っていました。本校の色々な取組が次第に学力・体力の向上に繋がっていることに喜びを感じると共に、保護者の皆様方の協力に心より感謝いたします。今後とも更なる学力・体力の向上に取り組んでいきますのでご協力をお願いします。

